## Murmullos" sobre la salida de España del euro (El Financiero 01/10/12)

"Murmullos" sobre la salida de España del euro (El Financiero 01/10/12)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 1 de octubre de 2012 En medio de un "mayor murmullo" sobre la conveniencia, ahora de España, de abandonar el euro, entre los agentes económicos, y con la mirada puesta en la reunión de política monetaria del Banco Central Europeo (BCE) el próximo jueves, los mercados financieros internacionales arrancan el último trimestre del año. Aunque los analistas no lo recomendarían, el retiro de España de la moneda única se vislumbra como una de las mejores salidas a la crisis de esa economía, pues más austeridad y recortes no servirán de nada y sólo aumentan la presión social. La situación bancaria en España sigue siendo el foco de atención de los participantes en los mercados. El gobierno de ese país se ha negado a declarar formalmente un rescate financiero, aunque se dio a conocer el viernes que las necesidades capital de la banca española son de 59 mil 300 millones de euros, de acuerdo con el informe de Oliver Wyman. Los mercados abrirán sus puertas con dos elementos que podrían hacer fluctuar los mercados: los presupuestos de España de 2013 y el resultado del test de estrés de resistencia a la banca, publicado el viernes. Tras defender en Alemania su estrategia de compra de bonos soberanos, Mario Draghi, presidente del BCE, daría a conocer alguna novedad de su plan monetario que anunció en septiembre, pues España no se decide a pedir un rescate a la Unión Europea, condición que solicita la autoridad monetaria para apoyar a la economía ibérica. Las perspectivas de crecimiento económico parecen ser el factor de mayor peso en su desempeño en los próximos días, pues esta semana también hay importantes datos económicos que conocer. En Estados Unidos se difundirán pedidos a las fábricas, crédito al consumidor y gasto en construcción de agosto; los índices ISM (manufactura y servicios), la nómina no agrícola y la tasa de desempleo de septiembre. Habrá anuncios de política monetaria de los bancos de Inglaterra, Central Europeo y de Japón. Tras la aprobación de la ley laboral en el Congreso, aunque la mayor atención de los mercados financieros en México está en los acontecimientos internacionales, el comienzo de pasar reformas en el Poder Legislativo podría tener un impacto en la perspectiva de inversión hacia nuestro país. Tan sólo el mercado accionario ha sido el de mejor desempeño a nivel mundial con un rendimiento de 28 por ciento en dólares en los últimos 12 meses, debido a los sólidos fundamentales de la economía mexicana.